



## **INABIE impulsa la colaboración con instituciones y organizaciones no gubernamentales para expandir el Programa de Ayuda Estudiantil**

**Santo Domingo.-**El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil llevó a cabo una serie de encuentros de socialización sobre los lineamientos de la política de ejecución del Programa de Ayuda Estudiantil con representantes de diversas instituciones y organizaciones no gubernamentales, con el objetivo reducir la vulnerabilidad y la deserción escolar en beneficio de niños, adolescentes y jóvenes provenientes de familias de escasos recursos en diferentes zonas del país.

En las actividades, realizadas por la Dirección de Salud y Servicios Sociales, a través del Departamento de Servicios Estudiantiles, se detallaron las acciones a ejecutar con el propósito de establecer vínculos que permitan una mayor cobertura de la población estudiantil necesitada del sistema público nacional y asegurar que reciban los servicios y el apoyo proporcionado por el programa que desarrolla el INABIE.

La institución de bienestar estudiantil destacó que la participación de estos actores externos es crucial para garantizar una implementación efectiva y maximizar el alcance de los beneficios ofrecidos.

Los representantes de fundaciones y otras organizaciones no gubernamentales valoraron de manera positiva la labor que el INABIE realiza en el ámbito de los servicios e insumos destinados a los estudiantes de escasos recursos que tienen casos especiales y de alto costo.

### **Programa de Ayuda Estudiantil**

El Programa de Ayuda Estudiantil brinda apoyo a las familias que presentan solicitudes y cumplen con los criterios establecidos en su política. A través de la iniciativa, los estudiantes son beneficiados con suministros de medicamentos para tratamientos médicos, asistencia en estudios psicológicos, electroencefalografía por video y potenciales evocados auditivos, así como a procesos quirúrgicos y posquirúrgicos. Además, se proporcionan lentes de alta graduación y lentes de contacto esclerales para aquellos que padecen queratocono u otros problemas de visión, entre otros servicios.

Estos recursos, que generalmente están fuera del alcance económico de las familias en situación de pobreza o extrema pobreza, son cubiertos mediante fondos de este programa, contrarrestando así los riesgos de inasistencia y vulnerabilidad educativa y garantizando mayor calidad de vida para estos estudiantes.

En los encuentros, desarrollados en la sede de la institución y en la regional 05 de San Pedro de Macorís, participaron, por el INABIE, Audrey Lora, directora de Salud y Servicios Sociales; Tania Jáquez, encargada del Departamento de Servicios Estudiantiles; Kenia López, encargada de la División de Apoyo Estudiantil.

Además, Milquella Ogando, Técnico Docente Nacional del Departamento de Asociaciones sin Fines de Lucro del Viceministerio de Planificación y Desarrollo del Ministerio de Educación, Isidro Santana, director de la Regional 05 y técnicos regionales y distritales del MINERD e INABIE.

### **Organismos participantes**

Las organizaciones que fueron parte de estos encuentros son la Asociación Fe y Alegría, Fundación Aura Gisela Baez Vda. Fernandez, Centro Social de Educación Alternativa, Hogar Escuela Santo Domingo Savio, Fundación Teatro Escuela Luna, Hogar Escuela Armando Rosenberg, Fundación Eugenia Holguín, Luces en el Camino, Fundación Instituto Serafines Enmanuel, Fundación Sendero de Luz, Fundación Siembra y Cosecha República Dominicana, Fundación Tía Ara Tiara, Fundación Infancia y Familia (FUNINFA), Fundación Inpret, Fundación Jocupagua.

Además, representantes del Consejo Nacional de Discapacidad (CONADIS), Fundación Camila María, Comité Organización Zona Norte, D.N. (COZONO), Fundación la Gente, Casa de Restauración Kairos, Fundación Hermanos y Amigos, Fundación un Paso por ti, Escuela José Manuel Rodríguez, Fundación Manos de Jesús, Fundación Jesús y los Infantes, Centro Formación Nazareno y Centro de Desarrollo Enmanuel.